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毛里求斯：“海上丝绸之路”重要枢纽
———专访上海社科院国家高端智库资深研究员潘光教授

훐맺맺볒훷쾯쾰뷼욽폚 7 퓂 25

죕훁 27 죕돶쾯퓚쓏럇풼몲쓚쮹놤뻙

탐뗄뷰맺볒쇬떼죋뗚쪮듎믡컮。 믡

컮뷡쫸뫳，퓚믘맺춾훐，쾰훷쾯붫맽뺳

 샯쟳쮹늢뷸탐폑뫃럃컊。“쾰훷쾯듋

듎럃컊 샯쟳쮹뛔훐 맘쾵、 쳘뇰쫇

‘몣짏쮿돱횮슷’뗄랢햹뻟폐럇뎣훘튪

뗄틢틥。”上海社科院国家高端智库资
深研究员潘光教授퓚뷓쫜놾놨볇헟
럃쪱헢퇹뇭쪾。

 샯쟳쮹쫇럇훞뚫늿떺맺， 캻폚

펡뛈퇳컷쓏랽，샺쪷짏뺭샺뫉삼、램맺

뫍펢맺뗄횳쏱춳훎뫳，폚 1968 쓪 3 퓂

12 죕믱뗃뛀솢，뷱쓪쫇 샯쟳쮹뛀솢

50 훜쓪。  샯쟳쮹쫇럇훞뺭볃ퟮ뫃뗄

맺볒횮튻 ，폐 “럇훞죰쪿 ”횮돆 ，죋뻹

GDP 듯떽 9000 쏀풪。 엋맢죏캪，쒿잰

훐 솽맺틑뺭폐뫜뫃뗄뫏ퟷ믹뒡，쮫

랽붨솢쇋뺭볃벼쫵쎳틗믬뫏캯풱믡，뚨

웚헙뾪믡틩， 늢퓚듋믹뒡짏뷸탐ퟔ쎳쟸

첸에。  샯쟳쮹뗄폅쫆닺튵쫇폣욷볓릤

튵뫍쳇욷볓릤튵，  랽럇뎣쾣췻헢킩쇬

폲뗄훐맺웳튵쓜살춶，릲춬랢햹。

“뺭볃랽쏦ퟮ죃죋웚듽뗄쫇훐 ퟔ

쎳쟸첸에。 2017 쓪 12 퓂훐 뾪쪼ퟔ쎳

쟸첸에뷸돌， 컒쿠탅쾰훷쾯듋럃붫폐훺

폚듙뷸헢튻뷸돌， 죧맻뷼웚쓜듯돉훐 

ퟔ쎳쟸킭틩， 쓇쎴훐맺퓚펡뛈퇳뗘쟸뫍

럇훞뗄춶믡룼볓뇣뷝。”엋맢뛔훐 ퟔ

쎳쟸뗄잰뺰쪮럖샖맛。

 샯쟳쮹튲쫇펡뛈퇳짏럇뎣훘튪뗄

붻춨쫠얦 ，600 쓪잰횣뫍쿂컷퇳쪱뻍퓸

슷맽듋뗘，죧뷱튲쫇“몣짏쮿돱횮슷”뗄

훘튪횧뗣맺볒。엋맢뇭쪾， 샯쟳쮹럇뎣

횧돖훐맺뗄“튻듸튻슷”뎫틩。 2017 쓪 5

퓂， 샯쟳쮹췢붻、뗘쟸튻쳥뮯뫍맺볊쎳

틗늿뎤슬쟐쏗쓉삵뛅살뮪돶쾯 “튻듸튻

슷”맺볊뫏ퟷ룟럥싛첳，믽벫횧돖“튻듸

튻슷”뎫틩。엋맢잿뗷：“ 샯쟳쮹쫇펡뛈

퇳뗄횧뗣， 쫗뚼슷틗룛ퟷ캪ퟔ평룛뫍쓏

늿럇훞뗄뗚뛾듳벯ힰ쿤싫춷， 룼쫇솪뷡

퇇얷럇죽듳훞뗄붻춨튪뗀， 틲뛸 샯쟳

쮹럇뎣폐잱솦돉캪‘몣짏쮿돱횮슷’짏듓

퇇훞춨쿲럇훞뫍얷훞뗄훘튪쫠얦。 ”

 샯쟳쮹뮹쫇튻룶럇뎣쏀샶뗄떺포

맺볒，쎿쓪컼틽듳엺훐맺죋잰췹싃폎。뛔

폚훐 죋컄뫏ퟷ뗄돉맻， 엋맢쿲볇헟쳡

릩쇋룼뛠쾸뷚，쯻쮵：“럇뎣폐좤뗄쫇， 

샯쟳쮹쫇뗚튻룶붫뒺뷚ퟷ캪램뚨볙죕뫍

ퟮ퓧붨솢훐맺컄뮯훐탄뗄럇훞맺볒。 쫗

뚼뗄삭쒷맅삼맺볊믺뎡평훐맺풮붨，늢

뾪춨쇋잰췹짏몣、쿣룛、놱뺩、돉뚼、맣훝

뗄횱몽몽쿟，쎿쓪풼폐 10 췲죋듎뗄훐맺

폎뿍잰췹싃폎。 2016 쓪 샯쟳쮹듳톧뿗

ퟓ톧풺헽쪽뷒없。 ”

떱잰，퓚펡뛈퇳쟸폲，쏀맺뗈맺믽벫

췆뚯뗄“펡첫햽싔”뻟폐믰튩캶뫍뛔뾹즫

닊。 뛔폚훐 뫏ퟷ뿉쓜쏦쇙뗄늻샻맺볊

뮷뺳， 엋맢죏캪：“햾퓚 샯쟳쮹뮷맋

쯄훜，뿉틔뾴떽펡뛈퇳ퟣ릻맣삫，췪좫

죝뗃쿂훜뇟룷맺죋쏱릲춬랢햹， 틲듋

컒쏇펦룃믽벫뎫떼 ‘펡첫뗘쟸죋쏱쏼

퓋릲춬쳥’。 ”

뷼쓪살쯦ퟅ좫쟲웸뫲뇤얯、 몣욽

쏦짏짽， ퟷ캪펡뛈퇳떺맺뗄 샯쟳쮹

뗄짺듦컊쳢죕틦퇏뻾。엋맢죏캪，킡떺

포맺볒뗄뿉돖탸랢햹컊쳢뫜훘튪，헢

킩맺볒죕틦쏦쇙짺듦캣믺。 뛸훐맺튻

맡횧돖쫀뷧킡떺포맺볒쟳짺듦、 쒱랢

햹，쯹틔훐 솽맺퓚몣퇳훎샭、웸뫲뇤

뮯뫍뮷뺳놣뮤뗈훮뛠컊쳢짏폐뫏ퟷ릲

쪶，뫏ퟷ잰뺰럇뎣맣삫。

“쯤좻 샯쟳쮹죋뿚훐펡뛈뫍냍

믹쮹첹틡햼떽 70%ퟳ폒，떫쫇쿖퓚뮪

틡뗄펰쿬풽살풽듳， 죋뿚뇈훘틑뺭뎬

맽 2.5%，쒿잰퓚 샯쟳쮹뗄뮪죋뮪쟈

럇뎣죈쟐웚엎쾰훷쾯듋럃。”엋맢ퟮ뫳

뛔볇헟뇭쪾。
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容克访美与特朗普就双边经贸议题展开
会谈，双方同意通过谈判缓解贸易摩擦

欧盟委员会主席容克 ２５ 日访问美

国， 就双边经贸议题同美国总统特朗普

展开会谈。 当天， 双方同意通过谈判降

低贸易壁垒、 缓解贸易摩擦， 并同意暂

停加征新关税， 但后续谈判能否真正落

实这些目标仍存在很大不确定性。

特朗普提前发声给容克下马威

就在容克起身前往美国之际， 特朗

普在推特上要求欧盟取消对美国商品出

口限制， 而且认为欧盟在美国对其征收

惩罚性关税后才开始愿意谈判， 欧盟早

就应该削减关税。

但是欧方认为， 尽管双方在某些特

殊商品上保留了相对较高的关税， 但两

者间的平均关税都很低 。 2015 年美国

对欧洲进口商品的平均关税为 3.3%，

欧盟对美国的进口商品平均关税只有

3%。 现在特朗普以欧盟对美国每年有

1300 多亿美元的贸易顺差为由 ， 对欧

盟出口至美国的钢铝产品征收单方面的

高关税 ， 欧盟认为这违背了世贸组织

（WTO） 全球多边贸易体制的规则， 因

此对美国出口至欧洲的威士忌 、 花生

酱、 摩托车以及牛仔服征收相同的关税

予以回击。 特朗普对此非常恼怒， 威胁

将对欧盟出口至美国的汽车采取报复，

一时间美欧贸易战大有升级之虞。

正是在此背景下， 容克访问美国试

图与美国讨论化解贸易战的路径， 而特

朗普在容克抵达之前在推特上发声把美

国的谈判筹码亮出， 要欧盟首先让步，

给了容克一个下马威。

欧盟加快推进自由贸易进程

就在容克访美之前， 欧盟迅速与日

本签订了欧盟-日本自由贸易协定， 按

照这一协定 ， 欧盟与日本将取消 90%

以上商品的关税， 构建一个 GDP 规模

占全球三分之一的大自由贸易区。 欧盟

理事会主席图斯克在签署协定后对媒体

强调， 这表明了欧盟推动自由贸易的坚

定意愿。 在此之前， 欧盟还与中国一起

积极推动双边投资协定的谈判进程， 并

表示愿意在谈成双边投资协定后及早与

中国开展自由贸易谈判。 欧盟的这些变

化不能不说与特朗普政府的单边主义贸

易保护政策有直接关系。

特朗普上台后， 停止了跨大西洋伙

伴关系 （TTIP） 的谈判， 令欧盟想首先

与美国构建大西洋自由贸易关系的设想

落空。 但是欧盟仍然认为美欧同盟关系

具有特殊性， 美欧的贸易投资仍然对双

方具有首等重要的地位。 特朗普对欧盟

发动的钢铝贸易战以及在其他方面对欧

盟的尖锐批评令后者非常失望， 欧盟坚

持的多边主义理念也遭遇了重创 。 因

此， 欧盟觉得有必要通过加快与其他贸

易伙伴的自由贸易安排来维护自由贸易

理念 ， 同时提出了改革 WTO 的建议 ，

意图通过维护 WTO 为框架的全球多边

自由贸易体制获得对美讨价还价的能

力。

欧盟能否做出重大让步是关键

欧盟尽管对特朗普政府非常不满，

但是在美欧关系上处于相对弱势地位，

仍然力争通过双边谈判和妥协来中止贸

易战。 欧盟原来试图用战略盟友关系说

服特朗普 ， 但是后者秉持重商主义理

念， 认为欧盟对美巨额贸易顺差是 “占

了美国便宜”， 不能得到豁免， 甚至将

“损害美国国家安全利益” 作为动用惩

罚性关税的理由。 欧盟失望之余采取了

报复措施， 但相对弱势的地位使其必须

化解矛盾， 停止贸易战， 或者起码不让

贸易战升级。 此次容克访美与特朗普会

谈就是主动与美方妥协的一种姿态。

但是， 特朗普凭借在商场上厮杀的

经验， 采取极限施压的方式， 使容克在

抵美之前就面临必须首先提供妥协价码

的窘境。 欧盟成员的对外贸易主权虽然

已经让渡给了欧盟委员会， 但是欧盟委

员会在对外谈判做出重大让步时仍然需

要获得成员国的赞同， 其权威实际上仍

然受到限制。 而欧盟主要成员国在贸易

让步问题上并非持完全相同意见， 即便

是不同的产业和部门， 在妥协程度上也

存在分歧。 因此， 尽管双方宣布致力于

实现零关税、 零补贴， 但要真正做到欧

盟内部的协调将是一个长期的过程， 终

止贸易战的具体协议尚需进一步谈判。

在维护 WTO 体制上分歧犹存

欧盟与美国在双边贸易上的争端还

涉及如何对待 WTO 全球多边贸易体制

的分歧。

美国政府目前虽然没有明确放弃

WTO， 也在 WTO 诉讼其他贸易伙伴的

贸易政策和贸易行为， 但是美国并不想

真正维护 WTO 的权威。 美国阻挠 WTO

争端解决机制上诉机构的成员遴选， 导

致现有成员任期结束后没有新成员加

入， 机构将无法正常开展工作。 这实际

上是美国试图将 WTO 边缘化的表现。

欧盟目前的想法是 ， 通过在 WTO

相关机制的修改问题上接受美国的观

点 ， 说服后者改变边缘化 WTO 的政

策。 现在美欧宣布共同推进 WTO 相关

规则改革 ， 似乎达成了一些共识 。 但

是， 只要美国政府仍然坚持通过双边施

压的途径来获得想要的结果， 而不是在

WTO 框架内谈判妥协， 美欧对待 WTO

多边贸易体制的分歧就难以弥合。 而在

WTO 规制相关内容的修改上 ， 美欧也

并非看法一致 。 更为重要的是 ， WTO

规制修改也并非美欧两家可以说了算

的， 在如何让更多的成员参与 WTO 规

制修改上， 美欧所秉持的方法和所使用

的软硬实力又存在巨大差距。

（作者系上海国际金融与经济研究
院特聘研究员、 上海欧洲学会会长）

初步结果显示，前板球明星伊姆兰·汗
领导的正义运动党获胜

냍믹쮹첹톡뻙캯풱믡 26 죕쇨뎿탻

늼，틲볆욱쾵춳맊헏，췆동탻늼 25 죕틩

믡톡뻙뷡맻。

늻췪좫볆욱뷡맻쿔쪾， 잰냥쟲쏷탇

틁쒷삼·몹쇬떼뗄냍믹쮹첹헽틥퓋뚯떳

퓝쪱쇬쿈，잰ퟜ샭쓉췟·킻샯럲쯹쫴횴

헾떳냍믹쮹첹쓂쮹쇖솪쏋（킻샯럲엉）업

쏻뗚뛾。

냍믹쮹첹 25 죕톡뻙맺쏱틩믡뫍쪡

틩믡， 붫틀뻝톡뻙뷡맻ퟩ붨훐퇫뫍뗘랽

헾뢮。 췢뷧쿈잰풤볆톡뻙뷡맻떱뗘쪱볤

26 죕쇨뎿 2 쪱랢늼。 냍톡뻙캯풱믡쏘쫩

냍늮뛻·퇅룷늼룦쯟쎽쳥볇헟，폃폚볆욱

뷡맻믣ퟜ뗄뗧ퟓ뒫쫤쾵춳돶쿖벼쫵맊

헏，틲뛸췆동탻늼뷡맻。릤ퟷ죋풱헽쫖릤

믣ퟜ，컞램좷뚨탻늼톡뻙뷡맻뗄죕웚。

틑뺭볆욱뗄 30%톡욱쿔쪾，헽틥퓋

뚯떳퓝쪱퓚릲볆 270 룶톡쟸훐뗄 113 룶

톡쟸쇬쿈，쓂쏋（킻샯럲엉）퓚 66 룶톡쟸

쇬쿈， 잰ퟜ샭놴·늼췐뛹ퟓ뇈삭췟뛻·늼

췐쇬떼뗄냍믹쮹첹죋쏱떳퓚 39 룶톡쟸

쇬쿈。

뺡맜톡뻙캯풱믡쎻폐탻늼뷡맻，쓂

쏋（킻샯럲엉）뫍죋쏱떳쿈뫳랢짹，횸죏

톡뻙뷡맻쫜떽“닙ퟝ”。

郑昊宁（新华社供本报专稿）

一天内两艘油轮遇袭

즳쳘낢삭늮헾뢮탻늼， ퟔ 26 죕웰

“쇙쪱춣횹” 춾뺭뫬몣쓏뿚싼뗂몣쾿뗄

쯹폐쪯폍퓋쫤， 풵평쫇솽쯒폍싖퓚쓇샯

퓢튲쏅뫺죻랴헾뢮커ힰ쾮믷。

즳쳘쓜풴듳뎼맾솢뗂·램샻뫕퓚튻

럝짹쏷훐쮵， 뫺죻커ힰ 25 죕짏컧퓚뫬

몣몣폲쾮믷솽쯒뻞탍폍싖。 “즳쳘떱벴

쇙쪱춣횹뺭싼뗂몣쾿뗄쯹폐쪯폍퓋쫤，

횱훁쫂첬룼캪쟥컺、 뺭싼뗂몣쾿뗄몣짏

붻춨낲좫캪횹。”

쪯폍뻞춷즳쳘낢쏀릫쮾랢늼짹쏷，

쮵솽쯒폶쾮폍싖평즳쳘몣퓋웳튵냍뫕샯

릫쮾퓋펪， 쎿쯒퓘폍 200 췲춰， “웤훐

튻쯒뒬쟡캢쫜쯰。 （쾮믷） 쎻폐퓬돉죋

풱쫜짋믲풭폍킹슩”。

싼뗂몣쾿캻폚낢삭늮냫떺컷쓏뛋

폫럇훞듳슽뚫놱뛋 、 벴튲쏅폫벪늼쳡

횮볤 ， 솬뷓뫬몣뫍퇇뚡췥 ， 쫇듓뗘훐

몣、 쯕틁쪿퓋뫓떽펡뛈퇳뗄훷튪몣짏춨

뗀횮튻。

쏀맺쓜풴탅쾢뻖쫽뻝쿔쪾 ， 2016

쓪， 쎿쳬듳풼 480 췲춰풭폍뫍뺫솶쪯폍

닺욷뺭평싼뗂몣쾿퓋쫤。 평폚헢뒦몣쾿

뿭뛈뷶 20 릫샯， 쫽틔냙볆뒬횻죝틗돉

캪잱퓚릥믷쒿뇪。

陈丹 （新华社供本报专稿）

쏀맺헾뢮 25 죕탻늼，쳘샊웕ퟜ춳뫍

뛭싞쮹ퟜ춳웕뺩풭볆뮮뷱쓪쟯쳬퓚쏀맺

뻙탐뗄믡컮췆동훁쏷쓪。

내헕냗리뗄뷢쫍，췆동믡컮，풵평쫇

튪뗈맘폚쳘샊웕뺺톡췅뛓 2016 쓪쫇럱

폫뛭싞쮹랽쏦뒮춨뗄“춨뛭”뗷닩뷡쫸。

럖컶죋쪿죏캪， 쳘샊웕헾뢮췆동믡컮횼

퓚욽쾢“뛔뛭헾닟맽죭”뗄훊틉。

쏀맺ퟜ춳맺볒낲좫쫂컱훺샭늩뛻뛙

떱쳬랢뇭짹쏷， 쮵쳘샊웕쿠탅쿂튻듎폫

웕뺩뗄믡컮펦퓚“춨뛭”뗷닩뷡쫸뫳，“컒

쏇틲듋춬틢믡컮퓚 （2019 쓪 ）풪떩뫳뻙

탐”。늩뛻뛙퓚짹쏷훐퇘폃쳘샊웕뛠듎폃

폚횸퓰“춨뛭”뗷닩뗄“헾훎웈몦”튻듊。

쏀솪짧움싛，늩뛻뛙퓚짹쏷훐뛔“춨

뛭”뗷닩뷱쓪뗗뷡쫸뇭쪾샖맛，웤쪵뗷닩

캴짨뷡쫸웚쿞，뿉쓜돖탸훁쏷쓪。

海洋（新华社供本报专稿）

 샯쟳쮹쫇펡뛈퇳짏튻룶 2000

뛠욽랽릫샯뗄떺맺， 떫쫇퓚떱뗘믵뇒

25 슬뇈짏좴펡ퟅ튻헅뮪죋쏦뿗，헢쫇

쯹폐췢맺믵뇒훐캨튻펡폐뮪죋뗄튻헅

뎮욱。헢캻뮪죋쏻뷐훬쎷，쫇 샯쟳

쮹뗚뛾듺뮪죋，쯻뗄뢸쟗뷐훬캬톫，쯻

뗄뛹ퟓ뷐훬뎤즭， 뛸훬쫏볒ퟥ뗄맊쫂

뻍쫇 샯쟳쮹뮪죋샺쪷뗄튻뛎쯵펰。

遍布乡村的“中国店”

쟥뎯쒩쓪훐맺폐막 “쳔뷰죈”，쏀

맺뫍쓏럇쫇훷튪쒿뗄뗘。 훬쎷뗄뢸

쟗훬캬톫폫맣뚫쎷쿘뗄훚뛠춬쿧튻웰

뗇짏쇋잰췹쓏럇뗄싖뒬。떱쓪，뒬떽듯

쓏럇횮잰탨튪퓚 샯쟳쮹늹룸쪳컯뫍

쮮， 뺭샺쇋싾뎤몣짏뗟뗄죋쏇살떽

헢룶럧뺰폅쏀뗄뗘랽， 뫜뛠죋뻍뻶뚨

늻퓙쎰쿕，퓚떱뗘짺믮랢햹，훬캬톫뻍

쫇웤훐튻룶。 1918 쓪，훬캬톫퓚쿧듥

뾪웰쇋튻볒킡퓓믵뗪， 뛸헢훖퓓믵뗪

돉캪뮪죋뺭펪떱뗘쇣쫛튵뗄뾪뛋。

짏쫀볍 90 쓪듺틔잰， 샯쟳쮹쿧

듥뗄퓓믵뗪믹놾짏쫇뮪죋뺭펪， 헢샠

킡뗪쪲쎴뚼싴 ，쏦냼 、얣쓌 、맞춷 、헫

쿟、킬틂、컥뷰컞쯹늻냼，떱뗘죋횱뷓

맜헢샠퓓믵워캪“훐맺뗪”。 떱쪱 샯

쟳쮹붻춨늻뇣， 쇚뷼벸룶듥뗄뗪샏냥

뻍듕떽튻웰좻뫳ퟢ솾뾨뎵떽쫗뚼슷틗

룛뷸믵。폐틢쮼뗄쫇，뷸믵떱췭쯻쏇튻

뚨믡헒룶뗘랽듲뎡싩붫， 틲캪욽쪱붻

춨늻뇣쎻폐믺믡。

죃뮪죋퓚쿧듥쇣쫛튵믱뗃돉릦뗄

튻룶훘튪풭틲쫇， 뮪죋랢쏷쇋떱뗘ퟮ

퓧뗄탅폃쾵춳———짞헋。 뻝쮵폐튻쓪

쳬웸늻뫃룊헡잸쫕，헢쫇떱뗘캨튻뗄얩

닺욷，틲듋얩쏱쏇짺볆뚼폐삧쓑。 뮪죋

뗪훷쏇뻍쓃튻룶킡놾，쮭싲쇋뚫컷쎻잮

뢶뻍잩룶ퟖ，쿂룶퓂폐잮쇋퓙뮹，헢퇹

튻살뷢뻶쇋얩쏱뗄좼쎼횮벱。뫳살，뮪

죋뗪훷뮹믡좥쳯튰ퟶ“뺡횰뗷닩”，죧맻

쮭볒헦쟮뻍쯣쇋，죧맻쮭볒닖뿢듦솸뛠，

뻍뿉틔쳡룟탅폃뛮뛈。 뻍헢퇹， 샯쟳쮹

룷룶쿧듥뚼샫늻뾪“훐맺뗪”，횱떽짏쫀볍

90 쓪듺틔뫳뮪죋폐쇋놾믽샛뾪쪼

탍，뫜뛠“훐맺뗪”닅뇤돉쇋“펡뛈뗪”。

拯救危机的“朱爵士”

훬쎷뎤듳뫳폫뢸쟗랢짺쇋럖웧，

훬캬톫틀좻풸틢쇴퓚쿧듥， 뛸훬쎷솦

훷퓚슷틗룛훐탄쫐뎡뗄뛔쏦뾪쇋튻볒쏻

캪 “ABC” 뗄쪳욷뗪 ， 뛸헢뻍쫇 ABC

벯췅뗄돵쪼。 퓚훬쎷뗄얬솦뺭펪쿂，

늻뷶 ABC 뗄짺틢풽살풽뫃， 춬쪱쯻믽

벫닎폫헾훎、 짧믡믮뚯， 뗃떽쇋훷쇷짧

믡뗄죏뿉。

1968 쓪 3 퓂 12 죕，  샯쟳쮹췑샫

펢맺뗄횳쏱춳훎탻늼뛀솢，1969 쓪훬쎷

놻죎쏼캪닆뺭늿뎤。뾼퇩뫜뿬붵쇙，쪧

좥쇋펢맺헾뢮뗄횧돖， 춻좻맺볊룊헡볛

룱놩뗸， 샯쟳쮹쿝죫쇋뺭볃캣믺。

캪쇋듓룹놾짏뷢뻶컊쳢， 훬쎷튪

듓뺭볃뷡릹짏톰쟳룄뇤， 쯻샻폃뮪죋폅

쫆듓쿣룛틽뷸쇋럄횯튵， 듓뗚튻볒쫖쳗

뎧웰늽， 훰늽컼틽쇋풽살풽뛠뗄훐맺쿣

룛뫍훐맺첨췥쪵튵볒살 샯쟳쮹냬뎧，

듓뛸붫 샯쟳쮹듓떥튻뗄룊헡훖횲튵뇤

캪뛠닺튵뷡릹，뿉틔쮵쫇튻룶죋“솦췬뿱

삽”헼뻈쇋 샯쟳쮹뗄뺭볃。튲쫇틲캪훬

쎷， 뫜뛠뮪죋듓킡짺틢죋짽벶돉캪웳

튵볒。 캪쇋볍쓮훬쎷뛔맺볒뗄릱쿗，

1998 쓪 샯쟳쮹헾뢮붫쯻뗄춷쿱펡퓚

쇋뎮욱짏。

华商翘楚“ABC”

훬쎷튻릲폐 11 룶몢ퟓ，볒ퟥ뒫돐

뷸죫뗚죽듺 。 훬뎤즭 1944 쓪돶짺 ，

1963 쓪뢰펢맺톧쾰。

횱떽쿖퓚，  샯쟳쮹뗄듳뛠쫽뮪

죋뚼믡붫ퟓ얮쯍떽펢맺、램맺、냄듳샻

퇇、볓쓃듳뗈랢듯맺볒톧쾰，뛸쾰맟쇋

듳돇쫐뗄몢ퟓ쏇뫜뛠톧돉뫳늻풸맩

살， 틲듋 샯쟳쮹뗄쓪쟡뮪죋튲뇤뗃

풽살풽짙。

늻맽 1966 쓪，훬뎤즭쎻폐쇴퓚펢

맺，뛸쫇놻뢸쟗튪쟳믘맺듲샭짺틢。퓚

솽듺죋뗄릲춬얬솦쿂， 볒ퟥ짺틢뾪쪼

쿲뛠풪뮯탍，1975 쓪뒴냬쇋 샯쟳

쮹뗚튻볒놣쿕릫쮾，1980 쓪뾪냬뒬퓋

릫쮾，1986 쓪돉캪쓡즣웻뎵ퟜ뺭쿺늢

16 쓪놣돖 샯쟳쮹쿺솿뗚튻，1994 쓪

돉캪럆퇇쳘웻뎵ퟜ뺭쿺， 쯦뫳폖슽탸

듺샭뿋삳쮹샕、 놣쪱뷝뗈욷없，2010

쓪돉솢럇훞뗘쟸뗚튻볒뮪죋틸탐，뮹

폐뷰죚럾컱、닖뒢퓋쫤、웻뎵ퟢ쇞……

ABC 짌뗪훕폚뇤돉쇋 ABC 벯췅，돉캪

 샯쟳쮹뮪짌뗄쟌돾。

럅퇛뷱죕 샯쟳쮹， 쯤좻냗죋틀

헌횳쏱쪱웚쇴쿂뗄틅닺퓚닆뢻냱짏룟

뻓냱쫗，떫쫇뷶햼ퟜ죋뿚 2.5%뗄뮪죋

틀뾿ퟔ짭얬솦컈뻓뗚뛾캻， 퓚떱뗘쎳

틗、쪳욷、웻뎵、럄횯뗈훚뛠탐튵훐웰

쇋훘튪ퟷ폃。

듓풶뛉훘퇳뫳뗄튻컞쯹폐떽뢻볗

튻랽뗄짌튵뗛맺，컒컊훬볒뗚쯄듺、잰

 샯쟳쮹훐맺듳쪹훬횾얮쪿뗄뛹

ퟓ샮랲펱“볒ퟥ뗄쏘쏜쫇쪲쎴”。쯻쮵：

“뿉쓜쫇뷚볳뫍쟚럜냉。쓣뾴컒뗄뛾뻋

훬뎤욺，뷱쓪틑뺭 84 쯪쇋，ퟷ캪 ABC

틸탐뗄뚭쫂뎤，좥훐맺 14 룶킡쪱뗄몽

돌튲짡늻뗃뚩릫컱닕。 쯻쿖퓚쎿쳬퓚

냬릫쫒튪릤ퟷ떽췭짏 10 뗣뛠，좻뫳ퟔ

벺뾪뎵믘볒，쮾믺뚼늻풸틢맍。 ”

믲탭， 헢뻍쫇훬쫏볒ퟥ퓚 샯쟳

쮹탋쪢뗄맘볼， 튲쫇 샯쟳쮹뮪죋좡

뗃돉릦뗄쏘쏜。

（本报路易港 7 月 26 日专电）

俄方称这又是一起政治迫害

뻝뛭싞쮹컀탇춨톶짧 26 죕쿻쾢，쏀

맺뮪쪢뛙솪냮뗘쟸램풺폚떱뗘쪱볤 25

죕퓙듎뾪춥짳샭쇋뛭싞쮹릫쏱싪샻퇇·

늼뺩쓈퓚쏀놻뿘듓쫂 “캴뗇볇췢맺듺샭

죋”믮뚯튻낸，헢쫇늼뺩쓈낸뗄뗚뛾듎춥

짳。쏀맺볬달맙퓚춥짳훐뇭쪾，ힼ놸뻍낸

볾쿲램풺쳡릩뷼 12TB 뗄닄쇏， 떫쫇듳

늿럖ퟯ횤붫놻놣쏜。

뛭랽뛔놣쏜ퟶ램솢벴폨틔늵돢。 뛭

싞쮹쏀맺듳쪹망퓚솳쫩짏돆：“뿘랽볡

뻶짪쟫뛔낸볾닄쇏뷸탐놣쏜， 틔듋쫔춼

쿞훆릫훚쇋뷢짳샭쿪쟩뗄솢뎡쇮죋뺪

퇈。쓣쏇뾴떽，펢맺쟩놨늿쏅퓚쮹뿋샯엁

뛻낸짏닉폃뗄튲쫇헢튻벿솩。 ” 짹쏷횸

돶：“쒿잰횸뿘뫁컞쏷쿔룹뻝， 쏀맺훷쇷

쎽쳥좴틑뛔컒쏇뗄춬냻뷸탐럌냹。 ”

쏀맺쮾램늿 16 죕랢늼쿻쾢돆，뛭싞

쮹얮탔릫쏱싪샻퇇·늼뺩쓈틲짦쿓캪뛭

싞쮹듓쫂볤뗽믮뚯퓚쏀놻뻐。 늼뺩쓈놻

횸뿘폫쯻죋뫏쒱돤떱췢맺듺샭죋， 늢쟒

쎻폐퓚쏀맺헾뢮뷸탐쿠맘뗇볇， 쯽붫쏦

쇙ퟮ룟 5 쓪볠뷻。

뻝《뮪쪢뛙폊놨》26 죕놨뗀，쿖쓪 29

쯪뗄늼뺩쓈듓 2013 쓪웰뻍놻뢳폨쏘쏜

죎컱，2016 쓪쯽돖톧짺잩횤뷸죫쏀샻볡

듳톧릥뛁좫쟲낲좫뗄쮶쪿쿮쒿。 뻝쯽뗄

춬톧믘틤，퓚틔“랴뛭”캪헾훎헽좷뗄쏀

맺듳뮷뺳쿂，늼뺩쓈틲뺭뎣랢뇭“춦뛭”

퇔싛뛸쿔뗃럇뎣“쇭샠”。 늼뺩쓈돶죫퓚

쏀뛭틡룟벶짧쟸， 늢뺭뎣ퟩ횯뻛믡살솪

싧폫떱뗘죋뗄룐쟩， 쯽쎿쎿퓚뻆뫳믡쿲

엳폑튫ퟔ벺쫇캪뛭싞쮹헾뢮릤ퟷ，웤

쏘쏜탐뚯뗃떽웕뺩뗄죏뿉， 뻍솬ퟔ벺뗄

쫖믺뿇뚼쫇웕뺩싣슶짏짭웯십뗄키쿱

헕。《뮪쪢뛙폊놨》죏캪，헢쫇늼뺩쓈퓚쏀

맺붨솢맘쾵췸뗄훷튪쫖뛎， 틔뇣캪뛭싞

쮹쇬떼죋폫쏀맺ퟜ춳붨솢솪쾵。

쏀맺볬랽튲쫇죧듋뚨캻늼뺩쓈뗄짭

럝，볬달맙퓚웰쯟쫩훐돆，늼뺩쓈퓸틉쯆

캪뛭잰닎틩풱퇇샺즽듳·췐뛻짪릤ퟷ。퓚

웤쫚틢쿂， 튻쏻쏀맺쳘릤뺭뎣냯훺늼뺩

쓈컯즫쏀헾뷧、 짌뷧뫍쎽쳥뷧뗄쒿뇪죋

컯， 틔쫔춼냯훺뛭싞쮹룉풤쏀맺듳톡。

《얦풼쪱놨》놨뗀돆，늼뺩쓈쫇뗚 26 쏻쫜

떽룉풤쏀맺듳톡횸뿘뗄뛭싞쮹죋， 좴쫇

뗚튻룶퓢떽듾늶뗄。

뛔폚횸뿘，늼뺩쓈폨틔췪좫럱죏，쯽

뗄싉쪦싞늮쳘·뗂샯쮹뿆뛻퓚램춥짏횸

돶， 늼뺩쓈놾죋풸엤뫏쏀맺맺믡뗷닩쯹

캽뗄“춨뛭쏅”，쯽틑뺭쿲닎틩풺쟩놨캯

풱믡쳡붻쇋 8000 튳뗄컄볾，늢뺭쫜쇋뎤

듯 8 룶킡쪱뗄톶컊。 떫뛔늼뺩쓈뗄 “볤

뗽”횸뿘췪좫쫇튻훖럌냹，늻쓜뷓쫜。

뛭헾뷧죏캪，헢쫇쏀맺“랴뛭”쫆솦

뻍“쮫웕믡”룸뛭랽뗄튻볇쿂십췾。 뛭맺

볒뛅십맺볊쫂컱캯풱믡훷쾯쇐낺쓡뗂·

쮹슬듄믹뇭쪾， 늼뺩쓈퓚쏀맺놻뻐폖쫇

튻웰헾훎웈몦， 헢믲탭쫇헫뛔뛭쏀럥믡

믽벫돉맻뗄풤쿈ힼ놸。헢퓙듎뇭쏷，쏀맺

뗄랴뛭“량싖”늻듲쯣춣횹웤웆뮵탔뗄퓋

，뛸헦쪵뗄룶죋튻퓙돉캪컾짼욷。

■놾놨볻쾰볇헟 刘 畅

毛里求斯纸币 25 卢比上面印着华人朱梅麟的头像。 놾놨볇헟 朱宁짣

25日 ，

意大利天体

物理学家在

罗马召开新

闻发布会。

东方IC

火星首次发现地下湖

据新华社北京 ７ 月 ２６ 日电 쏀맺

《뿆톧》 퓓횾 ２５ 죕랢뇭뗄퇐뺿쿔쪾，믰

탇쓏벫뇹룇뇭쏦쿂풼 １．５ 잧쏗뒦듦퓚

튻룶풼 ２０ 잧쏗뿭뗄튺첬쮮뫾。 헢튻랢

쿖퓚맺볊짏짐쫴쫗듎，폐췻틽랢뛔믰탇

쫇럱듦퓚짺쏼뗄탂첽쯷。

살ퟔ틢듳샻몽쳬뻖、틢듳샻맺볒쳬

쳥컯샭퇐뺿쯹、틢듳샻맺볒뿆퇐캯풱믡

벰 ３ 쯹틢듳샻듳톧뗄 ３０ 뛠쏻퇐뺿죋풱

ퟩ돉뗄췅뛓릫늼쇋돉맻。쯻쏇럖컶쇋얷

훞몽쳬뻖“믰탇뿬뎵”첽닢웷짏뗄샗듯

짨놸퓚 ２０１２ 쓪 ５ 퓂떽 ２０１５ 쓪 １２ 퓂볤

뗄맛닢쫽뻝，랢쿖퓚믰탇쓏벫뇹룇뗘쟸

뗄샗듯탅뫅돶쿖쏷쿔틬뎣，탎첬폫뗘쟲

쓏벫뇹뒨쿂뗄튺첬쮮뫾쿠쯆，헢쮵쏷믰

탇짏폐컈뚨뗄튺첬쮮듦퓚。룃퇐뺿뢺퓰

죋싞늮췐·냂싞죻쮵， 헢뿉쓜쫇퓚믰탇

짏헒떽뗄쫗룶뿉릩짺쏼웜쾢뗄뗘랽。


